

RILIS NASIONAL

Percepat Menuju Herd Immunity di Hulu Kuantan, Ini Yang Dilakukan Kapolsek dan Camat

REPLIZAR - KUANSING.RILISNASIONAL.COM

Feb 3, 2022 - 21:44



Kapolsek Hulu Kuantan AKP Sahardi menyaksikan Camat John Hendri ikut Vaksin Booster tahap 3

Untuk memperkuat kekebalan tubuh dan Imun terhadap penularan virus Covid-19 bagi masyarakat, maka Polsek Hulu Kuantan menggelar vaksinasi Booster yang bertempat di Gedung Serba Guna Kantor Camat Hulu Kuantan, Kamis (3/2/22).

Kapolres Kuansing AKBP Rendra Okta Dinata melalui Kapolsek Hulu Kuantan, AKP Sahardi yang dihubungi saat menyaksikan kegiatan vaksinasi Booster (tahap 3) menyebutkan untuk vaksinasi Booster (tahap 3) pada hari ini, diikuti Camat Hulu Kuantan John Hendri, S.Sos beserta Staff, Aparatur Sipil Negara (ASN), UPTD Pendidikan beserta Guru, Kepala Desa dan perangkat.

" Untuk kegiatan vaksinasi Booster (Tahap 3) sedang berlangsung, yang diikuti oleh camat, TNI/ Polri, ASN, Pendidik, Kades dan perangkat desa," ujarnya.

Dikatakannya, kegiatan vaksinasi ini diselenggarakan dalam rangka mempercepat program vaksinasi nasional, dan upaya pemerintah guna menekan penyebaran Covid-19 yang bertujuan untuk mempercepat menuju herd immunity.

"Virus Corona ini harus diputus mata rantainya, sehingga kami bersinergi untuk menggelar vaksinasi yang bertujuan untuk mempercepat menuju herd immunity di Hulu Kuantan," ujarnya.

Sementara Camat Hulu Kuantan John Hendri, S.Sos yang dihubungi usai mengikuti vaksinasi Booster Tahap 3 mengajak seluruh elemen masyarakat Hulu Kuantan, mulai dari TNI/ Polri, ASN, Guru, Kepala Desa, Perangkat dan BPD, Siswa/ pelajar, serta masyarakat umum untuk mengikuti vaksinasi Booster Tahap 3 ini.

" Jangan pernah takut untuk di vaksin Booster tahap 3 ini, karena untuk mempercepat herd immunity dan menekan laju penyebaran virus corona, dan berharap Kecamatan Hulu Kuantan terbebas dari covid-19," imbuhnya

Untuk diketahui, katanya, saat ini di Kecamatan Hulu Kuantan untuk vaksin 1 sudah mencapai 85 persen, Vaksin 2 sudah mencapai 72 persen. " Masih rendahnya masyarakat yang mengikuti vaksinasi tahap 2, disebabkan karena malas dan adanya perasaan takut. Oleh karena itu, dirinya mengajak kepada masyarakat jangan pernah takut untuk mengikutinya," ajaknya.

Sedangkan vaksin untuk anak sekolah di Hulu Kuantan, telah mencapai 70 persen. " Insyaallah bisa mencapai lebih dari 85 persen, untuk siswa dan pelajar yang ikut vaksin," tuturnya. (Replizar)***